

«Wir sind Kirche»: Zug lässt sich nicht umkehren

Für die Reformbewegung «Wir sind Kirche» ist der Prozess des Synodalen Wegs unumkehrbar. «Der Zug geht in Richtung Reformen und kann nicht mehr umgekehrt werden», sagte Christian Weisner vom Bundesteam der Kirchenvolksbewegung der Deutschen Presse-Agentur zum Abschluss der zweiten Synodalversammlung in Frankfurt. Problematisch sei das Verhalten des Vatikans.

...

https://www.giessener-anzeiger.de/politik/hessen/wir-sind-kirche-zug-lasst-sich-nicht-umkehren_24588308

Zuletzt geändert am 05.10.2021